



Plan cancer bilan

Rubrique : actualités - Date : vendredi 18 mai 2007

Le Figaro dans un article intitulé « Insécurité routière, handicap, cancer : trois grands chantiers couronnés de succès » évoque que « Des efforts considérables ont été faits dans le domaine de la prévention [...] Les hausses du prix du tabac associées à l'interdiction de la vente au moins de 16 ans en 2003 ont réduit le nombre de fumeurs de 1,4 million. Grâce au décret antitabac entré en vigueur le 1^{er} février, qui renforce l'interdiction de fumer dans les lieux publics, la France est l'un des pays européens les plus stricts en matière de lutte contre la cigarette ».